
Interviste ed Editoriali - 03/09/2021

Sergio Saggini: "La ripresa c'è, stiamo recuperando quanto
perso nel 2020"
Intervista del Presidente di Unindustria Viterbo al Corriere della Sera:
"L 'economia si  sta r iprendendo bene, tra i  settori  che t irano edil iz ia e
ceramica. Fondamentale il rapporto con l'Università"

“Le piccole economie crescono e soffrono meno di altre. L'edilizia in 6 mesi è tornata ai livelli del 2019 e si stima
che nel 2023 raggiungerà quelli del 2008, nonostante le difficoltà nel reperimento di materiali e manodopera”.
Leggi l'intervista completa
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